

En los nuevos pliegos de Parques y Jardines se amplía el servicio y se aumenta la dotación para mantenimiento y personal en un 40 por ciento

El área de Infraestructuras y Accesibilidad se reunió el lunes 20 de mayo con el sindicato de trabajadores de las contratas del servicio de Parques y Jardines, para dialogar y resolver las dudas sobre los nuevos pliegos de condiciones que regirán la contratación del servicio de mantenimiento de zonas ajardinadas y parques de la ciudad. Los nuevos pliegos, de 4 años de duración, están dotados con un total de 60 millones de euros, suponiendo el aumento total de la dotación presupuestaria en casi un 40 por ciento respecto al actual pliego, de 43 millones. Esto equivale a casi 5 millones más por año que en el actual.

Como novedad principal, los pliegos incluyen un 'lote 0' con el objetivo de supervisar la realización de los trabajos según los requisitos técnicos, laborales, sociales, de igualdad de género, ambientales, etc., establecidos en los pliegos y la legislación vigente aplicable. También se establece la dotación de recursos humanos, técnicos y económicos para garantizar la efectiva realización de las prestaciones del contrato y la incorporación de nuevas dotaciones en espacios verdes, que producirá la creación de nuevos puestos de trabajo. También contemplan la mejora de la jardinería y áreas de juegos infantiles.

Estos nuevos pliegos incorporan un modelo de gestión del mantenimiento que aumenta el número de presentaciones de servicios, de acuerdo con las demandas de la ciudadanía, como el de ofrecer una limpieza eficiente y sistemática en los parques y jardines, incluyendo trabajos en festivos y sábados. Además de contratar un 25 por ciento más de personal, incrementan los mecanismos de control para garantizar la

protección de sus derechos laborales, incluyendo cláusulas sociales. Los objetivos son mejorar la conservación, condiciones de uso y servicio de parques, jardines, alineaciones arbóreas y espacios singulares como Bellver o Es Carnatge.

Además del 'lote 0 citado, los pliegos contienen los lotes 1,2 y 3, destinados al mantenimiento de zonas verdes públicas en Levante y Poniente Alineaciones arbóreas incluidas-, y dos lotes más reservados para centros especiales de empleo y empresas de inserción. Con estos también se quiere fomentar el uso de maquinarias y vehículos sostenibles, híbridos y / o eléctricos. Por lo tanto, estos nuevos pliegos suponen un beneficio tanto para la ciudadanía como para el personal de las contratas, y atienden las demandas de las organizaciones sindicales.

Hay que apuntar, por último, que en la reunión del pasado lunes con el sindicato se recibió la petición de establecer el comienzo de la jornada laboral a las seis de debate. Petición que fue rechazada por el hecho de imposibilitar los trabajos bajo unas condiciones laborales pertinentes, así como también por no garantizar el descanso de los vecinos residentes en torno a los parques. En ese sentido, los nuevos pliegos respetan todas las condiciones que marca el convenio colectivo del sector, firmado conjuntamente con las organizaciones sindicales.